

Estimada Comunidad Educativa

Junto con saludar, esperando que hayan disfrutado de unas reponedoras vacaciones en familia y ya prontos al inicio del año escolar 2023 entregamos algunas informaciones de interés referidas a los cambios en la conformación del Equipo Directivo de Colegio Nacional Villa Alemana y a los focos y desafíos para este año 2023.

En relación al Equipo Directivo, informamos que el cargo de Director de Colegio Nacional Villa Alemana es asumido, desde hoy 1 de marzo, por el Profesor Jean Pierre Chamblas León, docente de educación física titulado de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso que cuenta con 12 años de experiencia profesional en diversos contextos y que deja el cargo de Inspector General que ejerciera hasta el año pasado.

El cargo de Inspectoría General de la sede Santa Ana es asumido por la Profesora Nicol Basaure Páez, quien durante el año pasado ejerció el cargo de Inspector Docente de la misma sede. Por otra parte, la Profesora Danitza Zúñiga Zúñiga asume la Jefatura de UTP desde 7° a 1° medio, manteniéndose como Jefe de UTP de los otros niveles de la Sede, la Profesora Cristina Carrasco Valencia. Cabe destacar que no hay cambios en la conformación de los Equipos Directivos en las sedes Nacionalito y Central.

Por otra parte, y como desafío para este año 2023, la nueva dirección en conjunto con los Equipos Directivos de cada sede ha planteado algunos focos de trabajo que se han definido con el objetivo de retomar la habitualidad del proceso educativo que se vio afectada por el contexto pandémico, en especial lo relativo a asistencia, puntualidad, uso de uniforme (de acuerdo a lo dispuesto en Reglamento Interno) y al restablecimiento de rutinas enfocadas en darle regularidad y continuidad al proceso educativo de los y las estudiantes. Lo anterior significa que se dará especial énfasis a estos temas en las practicas cotidianas, estableciendo líneas de trabajo conjunto con las familias para restablecer dichas rutinas. Es importante mencionar que estos temas han sido, igualmente, levantados con los apoderados como foco importante de trabajo en diversas instancias.

Cabe destacar, respecto del uso de uniforme, que estamos en conocimiento de la falta de stock de algunos elementos de éste de parte de los proveedores, principalmente de la falda. Ante esto se flexibilizará el uso de este elemento, haciendo exigible el uso de los otros elementos del uniforme del colegio (buzo oficial o pantalón de color gris tradicional).

Desde ya solicitamos la colaboración de las familias en este inicio de año, en especial desde el acompañamiento en este proceso y en el restablecimiento de rutinas que permitan y promuevan su bienestar y aprendizaje; personal, socioemocional y académico.

Para finalizar agradecemos la confianza depositada en nuestro proyecto y esperamos que el trabajo conjunto colegio- hogar nos depare un muy buen año escolar 2023.

Sin otro particular, se despide atentamente.

Comunicaciones

Fundación Educacional Colegio Nacional